

# Escándalo en famosa revista

# Despedida por enseñar las

# tenis

◆ **ELMUNDO.ES**  
Madrid, España

famosas revistas Vogue y Glamour asombraron al mundo al despedir a una mujer por enseñar sus pechos a algunas de sus compañeras en la revista "Bridas" (Novias) de la que también son propietarios.

La trabajadora, después de ser operada de los pechos, decidió mostrar el resultado a dos compañeras que estaban interesadas en ver el resultado del aumento de talla.

Por eso, tras una conversación en mitad de la oficina, las tres se encerraron en una sala para observar los cambios a consecuencia de los implantes. La hoy exempleada, se desabrochó la blusa y dejó su brasier al descubierto: "Fue dentro de los confines de mi oficina y a puerta cerrada. No hubo ningún desnudo y, además, se trataba de amigas personales desde hacía años".

La historia pasó del ámbito pri-

vado a airearse por toda la oficina, así que acabó en conocimiento del departamento de recursos humanos, que pronto se puso en contacto con la empleada recién operada.

Dos días después, una llamada le comunicó que, basándose en "información adicional" que no le dieron a conocer, estaba despedida.

